

Frau Dannheiser moniert, dass die Stadtwerke Neumünster (Seite 2 der Begründung) erst in 5 – 6 Jahren baut. Die Stadtwerke müssen zeitgleich mit ins Boot. So könne man der Vorlage nicht zustimmen.

Herr Dr. Taurus weist darauf hin, dass man auf die Stadtwerke Neumünster bezüglich Bautätigkeit keinen Einfluss habe.

Nach ausführlicher Diskussion wird folgender Änderungsantrag – basierend auf Formulierungen von Frau Roeder sowie Herrn Michaelis – zur Abstimmung gestellt:

„Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss nimmt den derzeitigen Stand der Zeitplanung der Verwaltung zur Kenntnis. Die Erneuerung der Fernwärmenetze und die Verlegung des Glasfasernetzes sollen zugleich mit der Großfleckenneugestaltung erfolgen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Herr Westphal stellt den Antrag in seiner geänderten Form zur Abstimmung:

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag in seiner geänderten Form einstimmig angenommen.

Beschluss:

Der BPU stimmt dem derzeitigen Stand der Zeitplanung für den Projektablauf zu.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: ---
Nein-Stimmen: ---
Enthaltung: ---

Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss